《白川・緑川》水防団との訓練、流域自治体との情報共有により、出水時の備えを強化!

- 出水期の備えとして、水防団、流域自治体との連携強化に努めています!
 - 水防活動における知識及び技術の向上を図ることを目的に合同で実践的な水防訓練を実施。
 - 白川・緑川堤防の災害復旧が、5月31日迄に全て完了したことを受けて、関係市町長へ復旧状況を報告。
 - 県、流域内各自治体等(約30名)が参加のもと合同巡視を実施し、出水時における留意点を再確認。

水防訓練

(5月17日)

○情報伝達 ホットライン訓練





熊本市



災害復旧工事の完了報告

白川







▲復旧概要説明



▲地元自治会長等による「銘板」の除幕



合同巡視

(5月22日・23日)



- 丁事直後の箇所における水防の留意点などを再確認しま した。
- ▶ 地域の報道各社の注目度も高く 多数の局から放送され、 ました。

緑川









【市町長のコメント】

- ○非常に迅速に堤防の災害復旧していただき、大変ありがたく思っている
- ○地元住民も大変感謝している

▲能本市長へ

出席者一同